

Die drei Integrationsagenturen von Caritas, Diakonie und Kurdischer Gemeinschaft Rhein-Sieg/Bonn haben gemeinsam mit dem Kommunalen Integrationszentrum des Rhein-Sieg-Kreises (KI) das Siegel „ Interkulturell orientiert“ entwickelt.

Das Siegel „Interkulturell orientiert“ ist eine Urkunde, die Organisationen, Institutionen und Unternehmen verliehen wird, die den Prozess der interkulturellen Öffnung eingeleitet und erste Schritte zu einer Nachhaltigkeit unternommen haben.

Um das Siegel bewirbt sich der Fachbereich 50 Soziales, Migration und Integration der Stadt Meckenheim.

Aufgrund der hohen Zuweisungszahl von geflüchteten Menschen in den letzten zwei Jahren hat der Fachbereich 50 vor vielen Herausforderungen gestanden.

Diese wurden von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Fachbereiches mit großen persönlichen Einsatz bewältigt.

Hierbei wurden soziale und interkulturelle Kompetenzen entwickelt und erworben die der Fachbereich weiterentwickeln und in seine zukünftige Arbeit übernehmen möchte.

Auch die Kolleginnen und Kollegen die den Bereich Asyl „nur unterstützt“ haben, nehmen aus dieser Zeit viele Erfahrungen und Impulse mit in Ihr Sachgebiet.

Interkulturelle Orientierung wird inzwischen als sachgebietsübergreifende Aufgabe im Fachbereich 50 verstanden.

Zwischenzeitlich wurde der Antrag auf Erteilung des Siegels gestellt und der Fachbereich 50 zusammen mit dem Ersten Beigeordneten Herrn Jung von der Jury interviewt.

Das Siegel wird von einer Jury verliehen, an der die drei Integrationsagenturen und das Kommunale Integrationszentrum des Rhein-Sieg-Kreises beteiligt sind.

Sollte unsere Bewerbung erfolgreich sein wird das Siegel bei einer offiziellen Feierstunde überreicht.

Es ist eine Re-Zertifizierung nach zwei Jahren vorgesehen.

Der Fachbereich wird dem Ausschuss über die weitere Entwicklung berichten.

Weitere Informationen finden Sie auf der Internetseite des Kommunalen Integrationszentrums unter:

<http://www.kommunale-integrationszentren-nrw.de/neues-siegel-zeigt-wer-interkulturell-orientiert-ist>

Die Broschüre „Das Siegel Interkulturell orientiert“ wird im Ratsinformationssystem hinterlegt und kann online eingesehen werden.